

Sicher mit dem Bus zum Kirta

Mamming. (co) Am Freitag, 13. Oktober beginnt der Dingolfinger Kirta. Wie bereits in den Jahren zuvor, ist die Verwaltungsgemeinschaft Mamming/Gottfrieding auch in diesem Jahr darauf bedacht, die Gemeindemitglieder sicher durch die Volksfesttage zu bringen. Aus diesem Grund besprachen der Mamminger Bürgermeister Georg Eberl und sein Amtskollege Gerald Rost, Gottfrieding die aktuellen Kirtabuslinien, um diese wieder umfangreich anbieten und den Einzugsbereich der beiden Orte damit abdecken zu können. Mit dieser umsichtigen Maßnahme wollen sie den Gemeinden und deren Festbesuchern in gewohnter Weise ein unbeschwertes Volksfestvergnügen bereiten. Die bewährten Linien wurden auch für heuer wieder eingerichtet. Es sind dies die Linien 10, 11, 12 und 13. Sie bringen die Mamminger und Gottfriedinger Kirtabe-sucher sicher von A nach B und wieder zurück. Der Vorteil für die Nutzer dieses Services: Unfälle werden

vermieden, die Umwelt wird geschont und die Parkplatzsuche in Dingolfing entfällt. Auch der Verlust des Führerscheins kann hier-

durch vermieden werden. Die beiden Bürgermeister wünschen allen Festbesuchern genussreiche und fröhliche Kirta-Tage.



Bürgermeister Georg Eberl, Mamming und Bürgermeister Gerald Rost, Gottfrieding beim Planen der Kirta-Buslinien 2017